

Zeitschrift: Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge
Herausgeber: Comité International de la Croix-Rouge
Band: - (1973)

Rubrik: Personnel

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Moyen-Orient: les liaisons entre Amman, Beyrouth, Damas et Jérusalem, de même qu'entre Amman et Genève ont continué à fonctionner normalement. Une station a été installée à la délégation du Caire et une autre à Nicosie, peu après le début des hostilités au Moyen-Orient. Cette dernière a été fermée tandis que la liaison directe avec Le Caire a été maintenue.

Amérique latine: la liaison radio avec la délégation du CICR à Caracas a également été maintenue. Une station a été installée à la délégation de Santiago et des contacts d'essai ont eu lieu.

Au total, le nombre de télégrammes échangés entre la station du CICR et le terrain s'est élevé, en 1973, à 10 250 radiogrammes, représentant environ 508 792 mots.

* * *

PERSONNEL

TABLEAU DES EFFECTIFS AU SIÈGE ET SUR LE TERRAIN EN 1973

1973	Siège	Terrain	Siège et terrain	Personnel recruté sur place
<i>Effectif moyen</i>	239	111	350	220
<i>Limite inférieure (janvier)</i>	222	91	313	
<i>Limite supérieure (décembre)</i>	261	146	407	450

L'augmentation de l'effectif au cours des derniers mois de l'année résulte des opérations de rapatriement dans le sous-continent asiatique, de l'action au Chili à la suite des événements de septembre et de celle entreprise au Moyen-Orient à la suite de la guerre d'octobre 1973.

SERVICE DES DÉLÉGATIONS

En 1973, le Service des délégations a traité quelque 350 offres de services et plus de 100 candidats délégués ont suivi l'un des quatre cours d'introduction organisés par le CICR à Cartigny (Genève).

Les postes suivants ont été pourvus:

- | | |
|--|--------------------------------------|
| — 71 postes de délégués par | 40 nouveaux délégués |
| | 31 anciens délégués |
| — 26 postes de délégués-médecins par | 11 nouveaux délégués |
| | 15 anciens délégués |
| — 16 postes d'administrateurs par | 10 personnes recrutées à l'extérieur |
| | 6 fournies par le siège |